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MOTTO
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ABSTRAK

KHAFIDHIN, MOCHAMMAD. 2024: Pengaruh Fanatisme dan Self-control
terhadap Perilaku Agresif pada Pendukung Calon Presiden dan Wakil
Presiden 2024 di Kelurahan Ngletih, Psikologi Islam, Dakwah Ushuluddin
dan Psikoligi, UIT Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing Uswatun Hasanah,
M.Psi

Kata Kunci: Fanatisme, Self-control, Perilaku Agresif

Menjelang diadakan pemilihan Presiden Dan Wakil Presiden pada
2024, suasana media sosial dan lingkungan sekitar menjadi memanas dari
biasanya. Perbincangan antara para pendukung sudah menjadi hal biasa
sehari-hari. Hal tersebut tak jarang memunculkan Perilaku Agresif baik itu
secara Verbal ataupun Nonverbal misalnya menghina, menyebarkan gosip,
dan merusak alat peraga kampanye. Hal ini didorong oleh sikap Fanatik
dan rendahnya Self-control yang merupakan sikap antusiasme yang
berlebihan dan sangat mempercayai apa yang didukung.

Dari uraian diatas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian
sebagai berikut (1) Bagaimana tingkat fanatisme, self-control dan perilaku
agresif pada pendukung calon presiden dan wakil presiden 2024 di
kelurahan Ngletih ? (2) Apa pengaruh fanatisme dan self-control terhadap
perilaku agresif pada pendukung calon presiden dan wakil presiden 2024
di kelurahan Ngletih ?

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode
analisis data dengan uji regresi linier berganda. Tujuannya adalah untuk
mengetahui adanya Pengaruh Fanatisme dan Self-control terhadap
Perilaku agresif pada pendukung calon Presiden dan Wakil Presiden 2024
di kelurahan Ngletih. Subjek penelitian ini adalah pendukung yang ada di
Kelurahan Ngletih dengan populasi 1813 jiwa. Mengambil jumlah sampel
95 responden. Pengumpulan data menggunakan Observasi, Wawancara
dan Angket. Sedangkan dalam mengolah data menggunakan SPSS 22.0
for windows.

Hasil penelitian ini diketahui bahwa terdapat pengaruh antara
Fanatisme dan Self-control terhadap Perilaku Agresif pada pendukung
calon Presiden dan Wakil Presiden 2024 dengan nilai R square 0,200
dengan nilai signifikansi 0,000 (p < 0.050). berarti memberikan pengaruh
sebesar 20 %. secara terpisah, Fanatisme memberikan pengaruh positif
terhadap Perilaku Agresif sebesar 9,6%. Sedangkan Self-control
memberikan pengaruh negative terhadap Perilaku Agresif sebesar 44,8%.
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ABSTRACT

KHAFIDHIN, MOCHAMMAD. 2024: The Influence of Fanaticism and Self-
control on Aggressive Behavior in supporters of 2024 Presidential and
Vice Presidential candidates in Ngletih Village, Islamic Psychology,
Dakwah Ushuluddin and Psycholigi, UIT Lirboyo Kediri, Supervisor Uswatun
Hasanah, M.Psi.

Keywords: Fanaticism, Self-control, Aggressive Behavior

Ahead of the Presidential and Vice Presidential elections in 2024,
the atmosphere of social media and the surrounding environment has
become hotter than usual. Conversations between supporters have
become commonplace everyday. It is not uncommon for this to give rise
to Verbal or Nonverbal Aggressive Behavior such as insulting, spreading
gossip, and damaging campaign props. This is driven by Fanatic attitudes
and low Self-control which is an attitude of excessive enthusiasm and
strongly believes in what is supported.

From the description above, the research problems can be
formulated as follows (1) What is the level of fanaticism, self-control and
aggressive behavior in supporters of 2024 presidential and vice
presidential candidates in Ngletih village? (2) What is the effect of
fanaticism and self-control on aggressive behavior in supporters of 2024
presidential and vice presidential candidates in Ngletih village?

This research is quantitative research with data analysis methods
with multiple linear regression tests. The aim is to determine the effect of
Fanaticism and Self-control on aggressive behavior in supporters of the
2024 Presidential and Vice Presidential candidates in Ngletih Village. The
subjects of this research are supporters in Ngletih Village with a
population of 1813 people. By taking a sample size of 95 respondents.
Data collection using observation, interviews and questionnaires. While in
processing data through the help of SPSS 22.0 for windows.

The results of this study found that there was an influence between
Fanaticism and Self-control on Aggressive Behavior in supporters of the
2024 Presidential and Vice Presidential candidates with an R square value
of 0.200 with a significance value of 0.000 (p < 0.050). means that it has
an influence of 20%. separately, Fanaticism has a positive influence on
Aggressive Behavior by 9.6%. While Self-control has a negative influence
on Aggressive Behavior by 44.8%.
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صخلملا

نيظفاح ،2024 . دمحم : يديؤم ىدل يناودعلا كولسلا ىلع سفنلا طبضو بصعتلا ريثأت

هيتيلغن ةيرق يف 2024 ماعل سيئرلا بئانو ةسائرلا يحشرم ، يم الإسلا سفنلا ملع ، هاوكد

يجيلوكيسو نيدلا لوشوأ ، يريدك ويوبرل ةعماج ، ةنسح نوتاوسوأ فرشملا ، ملع يف ريتسجام

سفنلا .

بّصعتلا ةيحاتفملا تاملكلا ، سفنلا طبض ، يناودعلا كولسلا

2024 ماع يف سيئرلا بئانو ةيسائرلا تاباختن الا لبق ، لصاوتلا لئاسو ءاوجأ تحبصأ

داتعملا نم ةنوخس رثكأ راوجلا و يعامتج .الا لك اًعئاش اًرمأ نيديؤملا نيب تاثداحملا تحبصأو

موي لا. تإو ةميمنلا رشنو ةناه الإ لثم يظفل ريغ وأ يظفل يناودع كولس ىلإ كلذ يدؤي ام ًابلا غو

ةيباختن الا ةلمحلا مئاعد .ف سفنلا طبض ىوتسم ضافخناو ةبصعتملا فقاوملا ىلإ كلذ ىزعُيو ،

همعد متي امب يوقلا نامي والإ طرفملا سامحلا فقوم وهو .

لاه عأ فصولا نم ،1) : ةيلا تلا ةيثحبلا لات كشملا ةغايص نكمي ) طبضو بصعتلا ىوتسم وه ام

ةيرق يف 2024 ماعل سيئرلا بئانو ةسائرلا يحشرم يديؤم ىدل يناودعلا كولسلا و سفنلا

2) ؟ هتيلغن ) يحشرم يديؤم ىدل يناودعلا كولسلا ىلع سفنلا طبضو بصعتلا ريثأت وه ام

؟ هتيلغن ةيرق يف 2024 ماعل سيئرلا بئانو ةسائرلا

رادحن الا تارابتخا عم تانايبلا ليلحت بيلا سأ مادختساب ةيمك ةسارد نع ةرابع ثحبلا اذه

ددعتملا يطخلا .

يحشرم يديؤم ىدل يناودعلا كولسلا ىلع سفنلا طبضو بصعتلا ريثأت ديدحت وه هنم فدهلا و

هيتيلغن ةيرق يف 2024 ماعل سيئرلا بئانو ةسائرلا . مه ثحبلا اذه عوضوم صاخش الأ

ًاصخش 1813 اهناكس ددع غلبي يتلا هيتيلغن ةيرق يف نوديؤملا . 95 نم ةنيع مجح ذخأب

ًاثوحبم . تانايبتس والا لات باقملا و ةظح لا ملا مادختساب تانايبلا عمج . تانايبلا ةجلا عم يف امنيب

جمانرب ةدعاسم خلال نم SPSS 22.0 ذفاونلل .

يناودعلا كولسلا ىلع سفنلا طبضو بصعتلا نيب ريثأت دوجو ىلإ ةساردلا هذه جئاتن تلصوتو

ىدل

عبرم ةميقب 2024م ماعل سيئرلا بئانو ةسائرلا يحشرم يديؤم R 0.200 0.000 ةل دلا ةميقب

(p < 0.050) 20% ةبسنب ريثأت هل نأ يأ ، يناودعلا كولسلا ىلع يباجيإ ريثأت هلف بصعتلا امأ

9.6% ةبسنب .44.8 ةبسنب يناودعلا كولسلا ىلع يبلس ريثأت هل سفنلا طبض نأ نيح يف %.
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